

Ehrung Jörg Menno Harms verdienstreich

[13.5.2004] Der Vorstandsvorsitzende der Wirtschaftsinitiative Baden-Württemberg: Connected (bwcon), Jörg Menno Harms, hat von Ministerpräsident Erwin Teufel die Verdienstmedaille des Landes erhalten.

Als Anerkennung seiner unternehmerischen Leistung als Vorsitzender der Geschäftsführung der Hewlett-Packard GmbH sowie für seine Verdienste um den Wirtschaftsstandort Baden-Württemberg hat Jörg Menno Harms die Verdienstmedaille des Landes erhalten. Harms trat 1968 bei der Hewlett-Packard GmbH in Böblingen ein und wurde nach verschiedenen Funktionen in Entwicklung, Marketing und Vertrieb 1988 Geschäftsführer des Unternehmens und 1993 Vorsitzender der Geschäftsführung. Nach zwei Jahren, von 2000 bis 2002, an der Spitze des Aufsichtsrats, übernahm Harms erneut den Vorsitz der Geschäftsführung. Neben seinen Tätigkeiten für HP und bei der Wirtschaftsinitiative Baden-Württemberg: Connected (bwcon) arbeitete Harms in einer Vielzahl von Kommissionen, Gremien und Aufsichtsräten mit, unter anderem als Vorsitzender des Fachverbandes Informationstechnik im VDMA und ZVEI und als Vizepräsident des Bundesverbandes BITKOM.

<http://www.bwcon.de>

Stichwörter: Harms, Baden-Württemberg: Connected, bwcon

Quelle: www.kommune21.de